

第10回みんなの運動会

八北総合（八本松北、中央、大山、松風）が優勝

みんなの運動会 などやかに開催

体育振興部会

新種目の紙飛行機飛ばしを楽しむ児童と保護者の皆さん

紙飛行機飛ばし



小学校高学年部で優勝した原裕紀君

今年は、各自治会からの働きかけもあり、子どもたちから高齢者の方まで約450名の皆さんのが早朝から市民グラウンドに集合し、七地域対抗の運動会を楽しんだ。

特に新種目の紙飛行機飛ばしは、子ども達はもちろん大人の方も工夫を凝らして機体を作り、童心に帰り飛ばしていた。

この種目の最高記



がんばる児童の皆さん

パン食い競争



連続ポイントの下組総合2の子ども達(右)



"おじいちゃんガンバレ"と声援する子ども達



玉入れで子どもも大人も高得点をあげた八北総合



優勝した小学校高学年の片山君(左)と大人(男)の品川さん(右)(八南)



ねらってねらって

いの場、話し合いの場となり、みんなが笑顔になれるよう地域づくりにも貢献したい。来年も是非ご参加を」と述べ運動会を終了した。



みんな良くそろってます



強力な八北総合のフォワード

自治協ニュース

第0105号
発行者
八本松住民
自治協議会

R01.10.20

10月6日（日）住民自治協議会体育振興部会（部会長 中曾義孝）は、八本松市民グラウンドで「第10回八本松みんなの運動会」を開催した。

10月6日（日）住民自治協議会体育振興部会（部会長 中曾義孝）は、八本松市民グラウンドで「第10回八本松みんなの運動会」を開催した。

小学校高学年の部では原裕紀君が22メートルの好記録を出し優勝。今後、子ども達が大人の記録をしおぐこと期待され

面白い種目になります。

今年の優勝地区は

昨年準優勝の八北総

合（八本松北、中央、

大山、松風地域で構成で、玉入れや綱引きなど団体競技は

地域をあげての応援で圧倒的な強さを示し、優勝を果たした。

最後に中曾部会長は「この運動会が

出会いの場、ふれあいの場、話し合いの場となり、みんなが笑顔になれるよう地域づくりにも貢献したい。来年も是非ご参加を」と述べ運動会を終了した。

市民スポーツ大会で総合準優勝

八本松小学校区

みんなの運動会で披露

体育振興部会

八本松小学校区は、6月2日に行われた陸上競技の部で準優勝を獲得し、9月22日行われる球技の部で上位に入り総合優勝を狙っていた。そのため、9月27日のため、八本松小学校区は、6月2日に行われた陸上競技の部で準優勝を獲得し、9月22日行われる球技の部で上位に入り総合優勝を狙っていた。そのため、9月27日（金）下見福祉会館で



準優勝の報告をする中曾部会長（左）

体育振興部会部会長の中曾義孝氏は、先般行われた第31回東広島市民スポーツ大会で八本松小学校区が総合準優勝の表彰を受けたことを「みんなの運動会」（10月6日）で参加した皆さんに報告した。

中曾部会長は、「これもひとえに、ここにお集まりの皆さん、小学校児童の皆さん、保護者の方や関係者の皆さんのご協力の賜物です。今後も皆様の前で披露ができるようがんばります」と挨拶した。

地域トピックス

スタートから半年で16件

ご近所ホットお助け隊が高齢者の生活支援

八本松みなみ地区福祉会



庭木の剪定作業を実施した会員専用のジャンパーを着用している（藤原会長 中央）

八本松のみなみ地区福祉会（会長 藤原和雄）推進員82名 平成30年2月発足）は、高齢者の日常生活を応援（生活支援活動）するため、「ご近所ホットお助け隊」（現隊員30名）の仕組みを作り、平成31年4月1日から活動を開始し、既に多くの実績をあげていることが

10月5日（土）に開催された自治協議会委員会（委員長 信国武登構成員）が実施された。藤原会長は「これらの多くは「これらは」粗大ごみの搬出5件、②買い物代行3件、③庭木剪定2件、④草取り2件、⑤家庭ごみ搬出、新聞雑誌縛り2件、⑥ロッカーの処分等各1件の他、環境整備の作業も行っている。藤原会長

は「日頃の声掛けから生まれたもので、作業を通じて相互の絆が深まり、暮らしやすい地域づくりに貢献できる」と話して

なんでも話せる暮らしやすい地域



廃棄処分を依頼されたロッカー



環境整備 歩道にはみ出した雑草